二つの最も重要な掟

イエスは、旧約聖書の教え(律法と預言)を二つの掟に要約し、神への愛と隣人への愛(言葉ではなく、具体的な行動を伴うもの)が信仰生活の中心(→最も基本的な道徳的・倫理的な指針)だと示されました。

→マタイの福音書 22:34~40、マルコの福音書 12:28~34、ルカの福音書 10:25~28

マタイによる福音書 22:34~40

ファリサイ派の人々は、イエスがサドカイ派の人々を言い込められたと聞いて、一緒に集まった。 35 そのうちの一人、律法の専門家が、イエスを試そうとして尋ねた。36「先生、律法の中で、どの掟が 最も重要でしょうか。」

37 イエスは言われた。「『心を尽くし、精神(魂)を尽くし、思いを尽くして、あなたの神である主を愛しなさい。Thou shalt love the Lord thy God with all thy heart, and with all thy soul, and with all thy mind』 38 これが最も重要な第一の掟である。39 第二も、これと同じように重要である。『隣人を自分のように愛しなさい。』40 律法全体と預言者は、この二つの掟に基づいている。」

第一の掟 「神を全身全霊で愛しなさい」→ユダヤ教の「シェマ(シェマー)の祈り」(申命記 6:4、5) →申命記 6:5 あなたは心を尽くし、魂を尽くし、力を尽くして、あなたの神、主を愛しなさい。

第二の掟 「隣人(=助けを必要とするすべての人)を自分のように愛しなさい」

→レビ記 19:18 復讐してはならない。民の人々に恨みを抱いてはならない。**自分自身を愛するように 隣人を愛しなさい**(→他者との関係における最も重要な道徳的原則)。わたしは主である。 人間は神の道徳的かたちに造られた(→創世記1:26、5:1)ので、創造者に対する愛と忠誠とを表明する機会が与えられました。

わたしたちは人間であって神ではありませんが、わたしたちの統治権の範囲内で可能な限りすべての面で創造者を反映すべきです。

人は神のように、選択の能力、すなわち、道徳的命令に従って行動する自由が与えられました。その結果、愛して服従するか、信じないで不服従にとどまるかは、アダムの自由でした。神は人間を誤った選択をする危険にさらされました。

なぜなら、人は選択の自由が与えられているときにのみ、神自身の本質である愛の原則を完全に 表すような品性を、発達させることができるからです(I ヨハネ4:8)。

アダムに対する神のみ旨は**①**全身(全心)全霊をもって神を愛し、**②**自分を愛するように<mark>③</mark>他人を 愛するという神のかたちの最高の表現を達成することでした(マタイ22:36~40)。

(人間の本性 アドベンチストの信仰第7章 P.145、147)

- →ヨハネの手紙―4:8 愛することのない者は神を知りません。神は愛だからです。
- →マタイによる福音書22:36~40「先生、律法の中で、どの掟が最も重要でしょうか。」37イエスは言われた。「『心を尽くし、精神(→聖書協会共同訳:<mark>魂</mark>)を尽くし、思いを尽くして[with all thy heart, and with all thy soul, and with all thy mind]、あなたの神である主を愛しなさい。』38これが最も重要な第一の掟である。39第二も、これと同じように重要である。『隣人を自分のように愛しなさい。』40律法全体と預言者は、この二つの掟に基づいている。」

偽善者達よ!

マタイによる福音書23:23

律法学者たちとファリサイ派の人々、あなたたち<mark>偽善者</mark>は不幸だ。薄荷、いのんど、茴香(ウイキョウ)の十分の一は献げるが、律法の中で最も重要な正義、慈悲、誠実はないがしろにしているからだ。これこそ行うべきことである。もとより、十分の一の献げ物もないがしろにしてはならないが。

パリサイ人、ユダヤ教の指導者たち。あなたがたは偽善者です。自分の畑でとれる、はっかの葉の最後の一枚に至るまで、実にきちょうめんに十分の一をささげているのに、律法の中ではるかに大切な正義と<mark>思いやり、信仰はおろそかにしています。</mark>もちろん十分の一はささげるべきですが、もっと大切なことをなおざりにしては何にもなりません。

思いやり mercy=他人の立場に立って考え、気遣いをする気持ち、またはその行動

どんとO ζ eleos =思いやり、慈悲 \rightarrow メルシー(仏)ありがとう

★おもてなしOmotenash=おせったい↔おせっかい



契約の箱、ケルビムと贖いの座(贖罪所)



ケルビム(列王記上 6:24~25)

ケルビムの翼は一方が五アンマ(=225cm)で、他方も五アンマ、一方の翼の先から他方の翼の先まで十アンマ(=450 cm)であった。 もう一体のケルビムも十アンマで、ケルビムは二体とも同形同寸であった。

契約の箱等(出エジプト記 37:1~6)

材料:アカシア材縦:2.5 アンマ

=112.5 cm

横:1.5 アンマ

=67.5 cm

高:1.5 アンマ

純金で内外を覆う

贖いの座:純金で作り、寸法は縦2.5アンマ、横1.5アンマ

図: The Sanctuary The Path to the Throne of God



レビ記 16:2

主はモーセに言われた。あなたの兄アロンに告げなさい。 決められた時以外に、垂れ幕の奥の至聖所に入り、<mark>契約の箱</mark>の上 にある<mark>贖いの座</mark>に近づいて、死を招かないように。

わたしは贖いの座の上に、雲のうちに現れるからである。

And the LORD said unto Moses, Speak unto Aaron thy brother, that he come not at all times into the holy place within the vail before the mercy seat, which is upon the ark; that he die not: for I will appear in the cloud upon the mercy seat(King James Bible).